

2021.5.16

高ボッチにWi-Fi設備

市が設置 ライブカメラも

塙尻市は4月末、高ボッチ高原で公衆無線LAN「Wi-Fiサービス」を始めた。市街地の拠点施設との間で遠距離通信を行う設備を新たに設置。アウトドア観光や、観光地などで働く「ワーケー

ション」での誘客促進に活用していく。

元々立っていた防災用支柱に長距離無線通信の設備を取り付け、広丘野村の北部交流センター・えんてつないだ。これによ

い、滞在時に写真や動画をネットに投稿することで、新鮮な感動を拡散してもらうことが期待できる。市の観光施設の中では初めての設備となる。

同時にライブカメラも新設。市観光協会ウェブサイトの高ボッチ高原紹介のページから接続し、富士山、御嶽山、北アルプスを見られる。一連の工事費用は約320万円で、サスナ力通信工業（松本市笛賀）が施工した。

市観光課によると、「高原滞在の利便性向上



新たに取り付けた長距離無線通信設備とライブカメラ

大型連休中に管理棟を上を通じ、近隣地域か
訪れた人は約600人らの誘客促進はもちろ
ん、コロナ終息後は遠方からの来訪にも期待

される。吉田哲也係長は「高原滞在の利便性向
上」と話している。（石尾 出）

上を通じ、近隣地域か
訪れた人は約600人らの誘客促進はもちろ
ん、コロナ終息後は遠方からの来訪にも期待
される。吉田哲也係長は「高原滞在の利便性向
上」と話している。（石尾 出）